



Preuniversitarios Estudiantes PAS y PDI Investigación Empresas Comunicación



Usted está en: [Inicio](#) > [Prensa y Comunicación](#) > Ver Noticia

Noticias UCLM

16/05/2011 - Campus Ciudad Real

Estudiantes, profesores y personal de administración y servicios materializarán estas iniciativas solidarias

La UCLM financia 67 nuevos proyectos de cooperación al desarrollo

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) financiará durante este año un total de 67 iniciativas de cooperación al desarrollo que llevarán a cabo estudiantes, y personal docente e investigador y de administración y servicios de esta institución académica. El rector, Ernesto Martínez Ataz, ha recibido a los miembros de la comunidad universitaria que materializarán estas iniciativas solidarias en colaboración con distintas ONG.

La Fundación General de la UCLM y el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales han presentado el contenido de la última edición de su Programa de Cooperación al Desarrollo, que incluye la financiación de un total de 67 proyectos solidarios en países de América Latina, África y Asia. Del conjunto de acciones subvencionadas, 46 serán desarrolladas por estudiantes, mientras que 21 serán responsabilidad de personal docente e investigador y de administración y servicios, quienes también participan en la convocatoria.

Las ayudas económicas de la Universidad regional servirán para realizar campañas educativas y sanitarias, apoyar la gestión empresarial de cooperativas, y desarrollar prácticas de intervención sociosanitaria, programas para combatir la violencia de género o proyectos de fortalecimiento institucional y de los derechos humanos, entre otros. Entre otros, los países receptores de las ayudas son la República Dominicana, Ecuador, El Salvador, Bolivia, Perú, Honduras, Republica del Congo, Burkina Faso, República de la India y Kenia.

El rector de la UCLM agradeció la implicación y el compromiso que asumen voluntariamente los participantes en el programa para realizar iniciativas que contribuirán al desarrollo de comunidades pobres.

Implantado en el año 2005, el Programa de cooperación al desarrollo de la UCLM contempla otras acciones, entre las que se encuentran el curso de experto en Cooperación, el máster en Cooperación al Desarrollo o las jornadas interuniversitarias de cooperación al desarrollo en temáticas como la educación para la paz, el trabajo decente, las políticas de igualdad, o los derechos humanos.

La Universidad regional y su Fundación General invierten anualmente cerca de 500.000 euros en sus iniciativas solidarias. La Universidad también ha firmado un Código de Conducta sobre Cooperación al Desarrollo propuesto por la CRUE, y forma parte del Observatorio Universitario de Cooperación al Desarrollo (OCUD).

Gabinete Comunicación UCLM. Ciudad Real, 16 de mayo de 2011

- El rector recibió a los participantes en el programa de Cooperación al Desarrollo



© Universidad de Castilla-La Mancha. [Aviso legal](#). Tfno: 902 204 100 Fax: 902 204 130. webmaster@uclm.es

Web optimizada para Mozilla Firefox e I.E. Resolución 1024x768. Última modificación: 26/11/2010 14:24:33. Este sitio cumple los siguiente estándares [XHTML 1.0](#), [CSS](#), [WAI-AA](#)



Caja Rural, de expedición comercial en Austria y Eslovaquia

Unos 50 empresarios de la provincia y de la región, así como representantes de instituciones y miembros de Caja Rural están desde ayer participando en una expedición comercial organizada por la entidad financiera con el objetivo de facilitar las relaciones comerciales entre nuestros empresarios en distintos países. En esta ocasión concretamente, la expedición, donde están representados todos los sectores empresariales y también el agroalimentario, hará parada en las ciudades de Viena (Austria) y Bratislava (Eslovaquia). En la primera está previsto que la delegación se reúna con representantes de la Embajada y de la Oficina Comercial. Encabezada por el presidente de la entidad, Luis Díaz-Zarco, y su director general, Miguel Ángel Calama, los empresarios confían en que esta misión tenga el mismo éxito que otras anteriores.

SINDICATOS

CSI-F denuncia una "sibilina" privatización del RSU

EL DÍA
CIUDAD REAL

La sección sindical de CSI-F en el consorcio de RSU denunció ayer en un comunicado "la sibilina" privatización de varios servicios de RSU que se viene produciendo en los últimos tiempos y teme por el futuro de sus aproximadamente 280 trabajadores fijos, unos cien eventuales y, posiblemente, otros correspondientes a los convenios firmados con asociaciones de discapacitados.

CSI-F consideró que la situación viene provocada por "la mala gestión de este consorcio por parte tanto del presidente como del gerente de este organismo que está desembocando en la privatización de servicios como el de recogida de puntos limpios, algunos servicios administrativos y otros que perfectamente y, a un coste inferior, podrían prestarse desde el propio RSU".

Este proceso privatizador iniciado, dijo ayer el sindicato, evidencia que la dirección de la empresa "está perdiendo oportunidades y contratos a pesar de contar con recursos técnicos y humanos suficientes para ello y ofrecer un consorcio público mucho más competitivo".

CSI-F brindó su colaboración para que mediante el diálogo social se hubiese llegado a una serie de acuerdos para mejorar y optimizar el funcionamiento de este consorcio, "pero nos hemos encontrado con una nula intención de hablar, y mucho menos de negociar por parte del presidente y el gerente de RSU, por lo que nos hemos visto obligados a hacer pública esta situación que consideramos límite por la pésima gestión de esta empresa", finalizó.

UNIVERSIDAD Iniciativas solidarias

La UCLM apoya 67 nuevos proyectos de cooperación al desarrollo

Anualmente se invierten 500.000 euros en este tipo de actuaciones solidarias

Los proyectos serán desarrollados por alumnos y por personal de la propia Universidad

EL DÍA
CIUDAD REAL

La Fundación General de la UCLM y el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales presentaron ayer el contenido de la última edición de su Programa de Cooperación al Desarrollo, que incluye la financiación de un total de 67 proyectos solidarios en países de América Latina, África y Asia. Del conjunto

de acciones subvencionadas, 46 serán desarrolladas por estudiantes, mientras que 21 serán responsabilidad de personal docente e investigador y de administración y servicios, quienes también participan en la convocatoria.

Las ayudas económicas de la Universidad regional servirán para realizar campañas educativas y sanitarias, apoyar la gestión empresarial de cooperativas, y desarrollar prácticas de intervención sociosanitaria, programas para combatir la violencia de género o proyectos de fortalecimiento institucional y de los derechos humanos, entre otros. Entre otros, los países receptores de las ayudas son la República Dominicana, Ecuador, El Salvador, Bolivia, Perú, Honduras, República del Congo, Burkina Faso, República de la India y Kenia.

El rector de la UCLM agrade-



El rector recibió ayer a los miembros de la comunidad universitaria que materializarán estas iniciativas solidarias en colaboración con ONG.

ció la implicación y el compromiso que asumen voluntariamente los participantes en el programa para realizar iniciativas que contribuirán al desarrollo de comunidades pobres.

Implantado en el año 2005, el Programa de cooperación al desarrollo de la UCLM contempla otras acciones, entre las que se encuentran el curso de experto en Cooperación, el máster en Cooperación al Desarrollo o las jornadas interuniversitarias de cooperación al desarrollo en temáticas como la educación para la paz, el trabajo decente, las políticas de igualdad, o los derechos humanos.

La Universidad regional y su Fundación General invierten anualmente cerca de 500.000 euros en sus iniciativas solidarias. La Universidad también ha firmado un Código de Conducta sobre Cooperación al Desarrollo propuesto por la CRUE, y forma parte del Observatorio Universitario de Cooperación al Desarrollo (OCUD).

VIVIENDAS, PLAZAS DE GARAJE Y TRASTEROS DE V.P.O.
C/ GERANIO (CANADA MENDOZA) DAIMIEL
13-0-G-0-088-00-0000

Sin entrada en la compra.
Alquiler con opción a compra.
Importantes subvenciones a fondo perdido.

LLAVE EN MANO

PROMUEVE Y CONSTRUYE
Primor
DESARROLLO PROMOCIONAL, S.L.

672 481 570 - 609 256 697
Avda. del Rey Santo, 8 - 6º B
13001 - Ciudad Real

AI ABOGA POR RECONOCER A LAS VÍCTIMAS DEL FRANQUISMO

“No se puede pasar página habiéndose cometido crímenes sin leer esa página completa”

Beltrán destacó los avances en justicia internacional en el exterior y lamentó el retroceso a nivel de España

A. R.
CIUDAD REAL

El director de Amnistía Internacional, Esteban Beltrán, destacó ayer el significativo avance en las últimas décadas de la justicia internacional que juzga los crímenes más graves, como el genocidio y los de guerra y contra la humanidad.

A nivel internacional desde año 89 “se ha avanzado enormemente” y “peligrosos criminales de Estado están siendo procesados o perseguidos”, indicó Beltrán, que puso como ejemplo el procesamiento de acusados por reclutar a niños soldado, la orden de busca y captura contra el jefe de Estado de Sudán, Omar Hassan al-Bashir, o la investigación sobre lo que está ocurriendo en Libia, además de la creación de Tribunales Penales Internacionales para, por ejemplo, la ex Yugoslavia y Ruan-

No obstante, en España “retrocede la justicia internacional desde un doble punto de vista”. Por un lado, cada vez es más difícil para los jueces perseguir a presuntos criminales de Estado cuando están fuera de España, dificultad en la que influye la reforma normativa de 2009 que limita las investigaciones a que el perseguido esté en España o existan conexiones con este país, explicó Beltrán, que considera que, de la misma manera que para investigar y atajar el terrorismo no se ponen trabas, tampoco debe hacerse con los criminales de Estado.

Aún así hay trece causas abiertas en la Audiencia Nacional de lugares como Guatemala, Argentina, Chile y Gaza, señaló Beltrán, que desea que los jueces apliquen las normas internacionales de derechos humanos y prosigan las investigaciones a pesar de “una legislación restrictiva”. Aunque, dijo, “lo ideal sería cambiar la le-

gislación restrictiva para que no haya cortapisas en investigar los más graves crímenes”.

Franquismo

Otro ámbito en el que se retrocede en España, comentó, es en la investigación judicial de crímenes internacionales cometidos durante el franquismo y la Guerra Civil.

“Después de la decisión de imputar al juez Baltasar Garzón, las causas de 114.000 casos de desaparición forzada de personas fueron enviadas como delitos comunes a casi medio centenar de juzgados en los que prácticamente no ha ocurrido nada, nadie ha movido un papel y las víctimas de desaparición forzada durante el franquismo y la Guerra Civil siguen sin obtener verdad ni justicia”, apuntó Beltrán.

También resaltó la excepcionalidad del caso ya que en España “el Estado prácticamente no asu-



ELENA ROSA

Ofreció una conferencia organizada por el Grupo Local de AI

me ninguna obligación legal en la exhumación de fosas, en la investigación de casos ni en la verdad oficial de lo que ocurrió, y sólo subcontrata la exhumación de fosas a sus familiares”.

Esto, comentó, es “insólito y un caso único dentro de todos los países que han pasado de la dictadura a la democracia, o de la guerra a la paz”, agregó Beltrán, para quien “se debe permitir que la justicia siguiera su curso para juzgar crímenes internacionales”, deberían ser sobreesidos los cargos contra el juez Garzón en este punto concreto y el Estado debería colaborar, por ejemplo, a través de un mecanismo cuasijudi-

cial en la verdad de lo que ocurrió, ya que, a diferencia de lo que ha ocurrido en otros países como Argentina, Chile, Camboya, Sierra Leona, Liberia y Uruguay, “aquí ni siquiera ha habido una Comisión Verdad oficial que dé reconocimiento, reparación y restitución a las víctimas del franquismo y Guerra Civil”.

En España “está todo por hacer”, pero “lo que no se puede aceptar es que se quiera pasar página de una parte de la historia en la que se cometieron crímenes internacionales sin leer completa la página”, algo a lo que parece, actualmente, se tiene tentación de hacer, sostuvo. □



LANZA

La UCLM financia 67 nuevos proyectos de cooperación al desarrollo

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) financiará durante este año un total de 67 iniciativas de cooperación al desarrollo que llevarán a cabo estudiantes, y personal docente e investigador y de administración y servicios de es-

ta institución académica. El rector, Ernesto Martínez Ataz, recibió ayer a los miembros de la comunidad universitaria que materializarán estas iniciativas solidarias en colaboración con distintas ONGs.

Hoy en la Universidad

EXPOSICIÓN:
“Cosas de matemáticas”, Aula Cultural Universidad Abierta, del 9 al 18 de mayo. De 18,00 a 21,00 horas.

TEATRO:
“La Casa de Bernarda Alba (Grupo de Teatro Universitario)”, salón de actos de la Escuela de Informática. 21,00 horas.

CORTOMETRAJE:
Presentación del cortometraje “El canto de la ballena”, Aula Cultural Universidad Abierta. 21,00 horas.

ABIERTO AL PÚBLICO EN GENERAL
www.uclm.es/actividades

► SINDICATOS

CSI-F teme por el futuro de los trabajadores del RSU ante «la privatización»

LT / CIUDAD REAL

La sección sindical de CSI-F en el Consorcio de RSU ha emitido un comunicado en el que se hace eco de «la sibilina privatización de varios servicios de RSU» que se viene produciendo en los últimos tiempos, lo que les hace «temer por el futuro de sus aproximadamente 280 trabajadores fijos, unos cien eventuales y, posiblemente, a otros correspondientes a los convenios firmados con asociaciones de discapacitados».

El CSI-F informa que esta situación se debe «a la mala gestión de este consorcio por parte tanto del presidente como del gerente de este organismo», que está desembocando en la privatización de servicios como el de recogida de puntos limpios, algunos servicios administrativos y otros que perfectamente y, a un coste inferior, podrían prestarse desde el propio RSU.

«Este proceso privatizador iniciado evidencia la nefasta gestión de recursos por parte de la dirección de la empresa, que está perdiendo oportunidades y contratos a pesar de contar con recursos técnicos y humanos suficientes para ello y ofrecer un consorcio público mucho más competitivo», informan desde el sindicato.

Según apunta el CSI-F ante esta situación, el sindicato «invitó a la empresa a dialogar» para buscar soluciones y llegar a algún tipo de acuerdos que optimizara el funcionamiento del consorcio, invitación que «fue declinada por la empresa que no está dispuesta a dialogar y mucho menos de negociar».

► LABORAL

Anpe acusa a Barreda de «incumplir» sus políticas sociales

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

Anpe acusa al gobierno de Barreda de «defraudar una vez más a los docentes», en materia social. La denuncia del sindicato se debe a que en este año el programa de acción social «no cubre ni todas las partidas que en él se contemplan ni la cantidad solicitada por los docentes». Así, denuncian que dicho programa «no está dotado con el 1% de la masa salarial al que tienen derecho otros funcionarios», y a que desde 2008 dicho fondo «no se ha visto incrementado en base a los acuerdos establecidos».

► SOLIDARIDAD



Foto de familia de los participantes en el programa de cooperación, junto a los responsables de la Universidad de Castilla-La Mancha. / LT

La UCLM financiará 67 proyectos solidarios en comunidades pobres

De las acciones subvencionadas, 46 serán llevadas a cabo por estudiantes, mientras que 21 serán responsabilidad del personal docente e investigador y de administración y servicios

• Los países receptores de las ayudas son la República Dominicana, Ecuador, El Salvador, Bolivia, Perú, Honduras, República del Congo, Burkina Faso, India y Kenia.

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

La Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha y el vicerrectorado de relaciones internacionales han presentado el contenido de la última edición de su programa de cooperación al desarrollo que incluye la financiación de un total de 67 proyectos solidarios en países de América Latina, África y Asia, informó la UCLM a través de un comunicado.

El mismo recoge que del conjunto de acciones subvencionadas, 46 serán desarrolladas por estudiantes, mientras que 21 serán responsabilidad de personal docente e investigador y de administración y servicios, quienes también participan en la convocatoria.

Las ayudas económicas de la Universidad regional servirán para realizar campañas educativas y sanitarias, apoyar la gestión empresarial de cooperativas, y desarrollar prácticas de intervención sociosanitaria, programas para combatir la vio-

lencia de género o proyectos de fortalecimiento institucional y de los derechos humanos, entre otros.

Los países receptores de las ayudas son la República Dominicana, Ecuador, El Salvador, Bolivia, Perú, Honduras, República del Congo, Burkina Faso, India y Kenia.

El rector de la UCLM agradeció la implicación y el compromiso que asumen voluntariamente los participantes en el programa para realizar iniciativas que contribuirán al desarrollo de comunidades pobres.

Implantado en el año 2005, el programa de cooperación al desarrollo de la UCLM contempla otras acciones, entre las que se encuentran el curso de experto en cooperación, el máster en Cooperación al Desarrollo o las jornadas interuniversitarias de cooperación al desarrollo en temáticas como la educación para la paz, el trabajo decente, las políticas de igualdad, o los derechos humanos.

La Universidad regional y su Fundación General invierten anualmente cerca de 500.000 euros en sus iniciativas solidarias. La Universidad también ha firmado un Código de Conducta sobre Cooperación al Desarrollo propuesto por la CRUE, y forma parte del Observatorio Universitario de Cooperación al Desarrollo (OCUD).

La Universidad invierte anualmente cerca de 500.000 euros en iniciativas solidarias

► EDUCACIÓN

Las obras de la salida de emergencias del colegio Carlos Eraña comenzarán en verano

M. CH. / CIUDAD REAL

El colegio de Educación Infantil y Primaria Carlos Eraña de Ciudad Real podría tener la salida de emergencia que venían demandando desde hace mucho tiempo los padres de los alumnos que cursan allí sus estudios este mismo verano, según adelantó a este diario el delegado provincial de Educación, Pedro Torres.

En concreto, Torres comentó que una unidad técnica de la De-

legación visitó recientemente el centro para estudiar la posibilidad de acometer las obras que demandaban los padres (que denunciaron a este mismo periódico los riesgos de contar con una sola escalera para evacuar la planta superior del edificio) teniendo en cuenta que el inmueble que acoge las instalaciones educativas está protegido por su singularidad al tratarse de un edificio histórico.

No obstante, Torres aseguró que el propio delegado de la Junta de Comunidades, José Valverde, también ha intercedido para conseguir iniciar el proyecto. Así, desde la Delegación se va a solicitar al Ayuntamiento de la capital la correspondiente licencia de obras para ver si la iniciativa es viable. De ser así, se procedería a la instalación de una escalera «discreta» y con posibilidad de ser eliminada sin dañar de ningún

modo al edificio.

Los padres del colegio se mostraron «cansados» de las condiciones en que sus hijos acuden a clase cada día. De hecho, los representantes de la Asociación de Padres solicitaron a la Consejería de Educación que se ejecutasen «cuanto antes» las obras necesarias para dotar al edificio esa salida de emergencia que comunicaba la planta alta del centro con el patio de recreo.

La Comisión 0,7 denuncia que entidades locales perderán ayudas de la Diputación

:: LV

ALBACETE. Una cuestión burocrática puede dejar a asociaciones locales, a onegés, fuera de la convocatoria de ayudas de la Diputación Provincial, ya que, para la financiación de proyectos de cooperación al desarrollo se exige que la organización haya sido declarada de utilidad pública, requisito que difícilmente cumplirán las asociaciones que no tengan representación nacional. Por este motivo, la Comisión 0,7 pide la creación de un Registro de Utilidad Pública Municipal propio.

En las bases generales de la convocatoria del 2011, Base primera, punto b) se exige como requisito a las onegés solicitantes, que carezcan de fines de lucro y que estén declaradas de utilidad pública.

La utilidad pública, aun siendo una característica deseable para todas las organizaciones, puede escaparse de las manos de entidades pequeñas, según ha explicado en un comunicado la Comisión 0,7. «Con este tipo de requisitos se puede y de hecho se dejará a multitud de organizaciones locales que no tienen representación nacional, sin posibilidad de financiar sus trabajos, y sin vías a unas financiaciones que en teoría y por proximidad, deberían ser las que lucharán por sus sociedades y organizaciones civiles».

Pero además, «se obvia un pilar fundamental en cooperación: la calidad de las acciones que se presentan a las convocatorias, dando el protagonismo a un criterio formal que tampoco había sido comentado a dichas entidades». La Comisión 0'7 de Albacete insiste en la necesidad de un registro municipal.



Imagen de voluntarios de Cruz Roja, exhaustos, descansando. :: LA VERDAD

Cruz Roja mantiene a más de 200 voluntarios en 'prealerta' para enviarlos a Lorca desde Albacete

Tobarra, Hellín y Caudete están pendientes de dar el relevo a sus compañeros

:: DOLORES CARCELÉN

ALBACETE. Las asambleas locales de Cruz Roja de Tobarra, Hellín y Caudete se encuentran en prealerta desde el pasado 11 de mayo, con el fin de reforzar la ayuda en Lorca en cuanto el centro de coordinación nacional lo crea necesario. En total, hay más de doscientas personas de la provincia, formadas en socorro y emergencias, dispuestas a dejarlo todo para dar el relevo a los voluntarios que están allí en estos momentos. Y es que Cruz Roja Albacete sabe que la situación en la que ha quedado Lorca después de los terremotos no se va a resolver de la noche a la mañana.

En un primer momento, la provincia envió a la vecina Murcia a dos coordinadores y un médico, pero puso en sobreaviso a todos y cada uno de los recursos. Al ver la magnitud de la tragedia y comprobar que inevitablemente se alargaría en el tiempo, se optó por reservar personal para los relevos. Así lo puso ayer de manifiesto el presidente provincial de Cruz Roja en Albacete, Eloy Ortiz, quien pidió la colaboración de los albaceteños con el próximo Sorteo del Oro.

Albacete también reserva mantas e infraestructura para montar nuevas tiendas de campaña si fuera necesario. No obstante, Ortiz explicó que, ante este tipo de catástrofes, el Centro de Coordinación Nacional siempre cuenta con las bases más cercanas, de ahí que recurriera a los técnicos y voluntarios de Valencia, Almería, de la propia Murcia y de Albacete.

Para colaborar, el Sorteo del Oro

Los albaceteños ya pueden adquirir, por 5 euros, una papeleta del tradicional Sorteo del Oro de Cruz Roja. Con un solo boleto, estarán ayudando al envío de un botiquín de emergencias, además de optar a premios, como el primero, de más de 3,2 millones de euros. El sorteo estará apadrinado en Albacete por el portero del Albacete Keylor Navas, quien estará el jueves en el Altozano de 18,00 horas a 19,30.

Hay que tener en cuenta que las asambleas de Tobarra, Hellín y Caudete cuentan con numerosos apoyos dentro de sus poblaciones. Sólo en Tobarra, Cruz Roja tiene 72 voluntarios y 381 socios.

EN BREVE

Recaudación contra la Esclerosis múltiple en Albacete

17 DE MAYO, DÍA MUNDIAL

:: LV. La Asociación de Esclerosis Múltiple de Albacete se suma hoy a las celebraciones del Día Mundial contra esta enfermedad instalando diez mesas informativas y de postulación con los que pretende recaudar los recursos suficientes para mantener los servicios que ofrece en su centro de la calle Ciudad Real. No hay que olvidar que se trata de una enfermedad neurodegenerativa que afecta principalmente a adultos jóvenes.

La Universidad financia 67 nuevos proyectos de cooperación

UCLM

:: LV. La Universidad de Castilla-La Mancha ha informado de que financiará durante este año un total de 67 iniciativas de cooperación al desarrollo que llevarán a cabo estudiantes y personal docente e investigador y de administración y servicios de esta institución académica. El rector ya se ha reunido con quienes materializarán estas iniciativas durante 2011.

Asprona se reúne para debatir su nuevo modelo organizativo

PLAN ESTRATÉGICO

:: LV. Los directivos de Asprona de sus siete delegaciones comarcales se han reunido en una jornada de convivencia para debatir sobre el I Plan Estratégico, sobre el que empezaron a trabajar en 2008. La idea es consolidar el modelo de organización que quiere la asociación para los próximos cincuenta años en la provincia de Albacete.

MEJOR EDUCACIÓN MÁS EMPLEO

Centrados en ti

Vota



www.pp.es

B3

Especial Elecciones Municipales y Autonómicas 2011 en C-LM

Universidad

La UCLM financia 67 nuevos proyectos de cooperación al desarrollo

Estudiantes, profesores y personal de administración y servicios materializarán estas iniciativas solidarias

UCLM - Lunes, 16 de mayo de 2011

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) financiará durante este año un total de 67 iniciativas de cooperación al desarrollo que llevarán a cabo estudiantes, y personal docente e investigador y de administración y servicios de esta institución académica. El rector, Ernesto Martínez Ataz, ha recibido a los miembros de la comunidad universitaria que materializarán estas iniciativas solidarias en colaboración con distintas ONG.



El rector recibió a los participantes en el programa de Cooperación al Desarrollo

La Fundación General de la UCLM y el

Vicerrectorado de Relaciones Internacionales han presentado el contenido de la última edición de su Programa de Cooperación al Desarrollo, que incluye la financiación de un total de 67 proyectos solidarios en países de América Latina, África y Asia. Del conjunto de acciones subvencionadas, 46 serán desarrolladas por estudiantes, mientras que 21 serán responsabilidad de personal docente e investigador y de administración y servicios, quienes también participan en la convocatoria.

Las ayudas económicas de la Universidad regional servirán para realizar campañas educativas y sanitarias, apoyar la gestión empresarial de cooperativas, y desarrollar prácticas de intervención sociosanitaria, programas para combatir la violencia de género o proyectos de fortalecimiento institucional y de los derechos humanos, entre otros. Entre otros, los países receptores de las

ayudas son la República Dominicana, Ecuador, El Salvador, Bolivia, Perú, Honduras, República del Congo, Burkina Faso, República de la India y Kenia.

El rector de la UCLM agradeció la implicación y el compromiso que asumen voluntariamente los participantes en el programa para realizar iniciativas que contribuirán al desarrollo de comunidades pobres.

Implantado en el año 2005, el Programa de cooperación al desarrollo de la UCLM contempla otras acciones, entre las que se encuentran el curso de experto en Cooperación, el máster en Cooperación al Desarrollo o las jornadas interuniversitarias de cooperación al desarrollo en temáticas como la educación para la paz, el trabajo decente, las políticas de igualdad, o los derechos humanos.

La Universidad regional y su Fundación General invierten anualmente cerca de 500.000 euros en sus iniciativas solidarias. La Universidad también ha firmado un Código de Conducta sobre Cooperación al Desarrollo propuesto por la CRUE, y forma parte del Observatorio Universitario de Cooperación al Desarrollo (OCUD).

Gabinete Comunicación UCLM. Ciudad Real, 16 de mayo de 2011

Enlaces

Esta página:

- http://www.lacerca.com/noticias/universidad/uclm_proyectos_cooperacion_desarrollo-82747-1.html

Enlaces de la noticia:

Código QR para acceder a esta noticia:



Comentarios



Grupo de Comunicación La Cerca
c/ Tesifonte Gallego, 4 - 1º Dcha.
Apdo. Correos 7014
02080 Albacete (ESPAÑA)
www.lacerca.es - lacerca@lacerca.com

Diseño y programación:
Ideas Comunicación

